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Texte de la question

Mme Isabelle Valentin interroge M. le ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et des sports sur la marque
d'état « Maison sport santé » accordée actuellement à 500 structures. À ce jour, les entreprises privées reconnues «
Maisons sport santé » ne peuvent pas accompagner les patients post-cancer contrairement à l'arrêté pris. Seules les
associations sont incluses dans le parcours de soins. Elle lui demande donc de bien vouloir lui apporter des
précisions sur cette question.
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